

NACHBARSCHAFTSHILFE EINE IDEE LEBT

Das Leben auf dem Land verändert sich: Wir werden älter, familiäre Strukturen werden aufgebrochen und die Versorgung im Alltag wird immer komplexer.

In der Nachbarschaftshilfe sind Menschen füreinander da. „Wir füreinander“ ist auch für Sie da.



Wir wurden ausgezeichnet:



Bürgerpreis des
Bayerischen Landtags 2020



Sozialpreis 2020 für hervorragende
Leistungen auf sozialem Gebiet

EIN NETZWERK VON BÜRGERN FÜR BÜRGER



Wenn Sie Hilfe brauchen oder selbst helfen wollen, wenden Sie sich bitte an:

Aresing	082 52 91 04 4 - 50
Burgheim	0151 18 97 04 87
Karlshuld	084 54 94 93 - 0
Karlskron	084 50 93 0 - 111
Königsmoos	084 33 92 81 37 8
Langenmosen	0176 42 97 31 03
Neuburg an der Donau	084 31 55 - 491
Rennertshofen	084 34 276
Rohrenfels	084 31 67 19 - 0
Schrobenhausen	082 52 88 00 - 159
Weichering	084 54 94 97 - 0



Projektmanagement Nachbarschaftshilfe:
Caritasverband Neuburg-Schrobenhausen e.V.



Freiwilligenmanagerin
Johanna Knöferl
Dipl.-Sozialpädagogin (FH)
Telefon: 082 52 96 73 - 141
info@wirfuereinander.de



DIE NACHBARSCHAFTSHILFE IM LANDKREIS NEUBURG-SCHROBENHAUSEN

www.wirfuereinander.de



ZEIT SCHENKEN



BEGEGNUNG ERLEBEN



SINN FINDEN

SO UNTERSTÜTZEN WIR

Bürgerinnen und Bürger helfen gerne und tun das, was „gute Nachbarn“ auch tun würden. Diskret, zuverlässig, ehrenamtlich.

Beispiele für Nachbarschaftshilfe

- Hilfe beim Einkauf, Hol- und Bringdienste
- Fahr- und Begleitdienste zu Ärzten, Behörden
- Kurzzeitige Kinderbetreuung
- Gesellschaft leisten, Besuche, Spaziergänge
- Kleine Hilfen im Garten, bei Schreibarbeiten, am Computer
- Vorlesen und Lesepatenschaften
- Alltagshilfen für Flüchtlinge
- ... und vieles mehr



WIR FREUEN UNS AUF SIE!

Möchten Sie die Nachbarschaftshilfe aktiv mitgestalten? Wir suchen Menschen, die helfen wollen. Dabei geht es um Aufgaben, die meist nicht viel Zeit in Anspruch nehmen, für den anderen aber eine große Erleichterung bedeuten.

- Das ehrenamtliche Engagement ist über den Caritasverband Neuburg-Schrobenhausen e.V. versichert.
- Die Gespräche und Kontakte im Rahmen der Nachbarschaftshilfe unterliegen der Schweigepflicht.
- Mitmachen kann jeder nach seinen persönlichen und zeitlichen Möglichkeiten.

